

第98回安来市議会定例会 9月定例会議

総務企画委員長報告

令和2年9月1日

去る8月7日に開議されました本会議において、本委員会に付託されました「陳情第7号 西比田地区旧トスカ工業工場棟の撤去整備について」は、20日に総務企画委員会を開催しましたので、その審査した結果並びに経過についてご報告いたします。

まず審査結果については、賛成多数により採択と決しました。

次に審査の経過について申し上げます。

審査に先立ちまして、現地視察を行ない、執行部からも話を伺いながら、慎重に審議を行いました。

委員からは、『この件に関しては、以前にも陳情が出されている。建物の老朽化が激しく、立地場所付近には学校、福祉施設があり、放置しては環境上、防犯上よろしくない。観光の視点からみても、安来市南部の玄関口である場所に建っており、非常にイメージを損ねている。また、公共施設等総合管理計画の中ではA区分の位置付けで、除却の方向となっている。スピード感を持って対処していかなければならない。』などの意見があり、採決の結果、賛成多数で採択と決しました。併せて、執行部にこの案件の経過並びに結果の報告を求めることといたしました。

以上、総務企画委員長報告といたします。